

Documental argentino Tarará refleja historia de niños de Chernobyl en Cuba



Buenos Aires, 25 ago (RHC) El documental Tarará del realizador argentino Ernesto Fontán se presenta desde este martes en la Semana del Cine Documental argentino.

La narrativa cuenta la historia de dos niños ucranianos, de 26 mil acogidos por Cuba tras el trágico suceso de Chernobyl.

La octava edición de la cita, organizada por la Asociación de directores y productores de cine documental, se extenderá hasta el venidero lunes con la muestra de nueve largometrajes en calidad de preestreno y 10 cortometrajes. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

[https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/268021-documental-argentino-tarara-refleja-historia-de-ninos-de-
chernobyl-en-cuba](https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/268021-documental-argentino-tarara-refleja-historia-de-ninos-de-chernobyl-en-cuba)



Radio Habana Cuba